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Zitat von Sittingbull

und auch im Heft. Ich bin eigentlich ein Audi-Fan, aber die Bilder haben mich noch nicht
überzeugt. Mal sehen, wie er live auf der Messe ausschaut.

Grüße von Stephan 

Mich haben die Bilder auch noch nicht ganz überzeugt, finde die Frontpartie sehr schön aber die
Seitenlinie sieht doch irgendwie klobig aus. Da wirkt der Dicke doch wesentlich harmonischer.
Aber vielleicht sieht er ja live ja doch besser aus 
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